

2学期 ご協力ありがとうございました

◇ 2学期が終わりました。子どもたちは元気いっぱい。運動会や修学旅行、遠足など感染状況をにらみながら実施してきました。学級閉鎖や早退措置に伴うお迎え、参観日の中止など保護者の皆様には、ご迷惑ご負担をおかけしました。ご協力ありがとうございました。来年こそは社会が平常に戻り、よい年になることを願うばかりです。よいお年をお迎えください。



合唱部クリスマスコンサート



◇ 児童会主催の「クリスマスステージ」。自分の得意なことやがんばっていることをみんなの前で発表します。教師が指示して行うのではなく、子どもたちの自由意志で参加します。ひとりで、クラスで誘い合って。観客として見に行くかどうかも自由です。けん玉やピアノ、楽器の演奏、ダンス…中には漫才も。発表希望が多く、2時間目休み時間と昼休みの時間に、2週間にわたって行われました。主体的な姿、すごいことです。児童会役員の子どもたち扮するサンタさんの軽妙な司会。緊張しながら発表する子、生き生きとダンスをする子。体育館は毎日、拍手と笑顔に包まれました。

◇ 11月12日から延期していた、PTA主催「野沢フェスティバル」。企画部の皆さんを中心とした役員の皆様始め、たくさんのボランティアの皆さんのご努力で開催されました。体験コーナーや縁日コーナー、様々な企画が準備され、学校中に子どもたちの元気な声と笑顔が広がりました。このような状況だからこそ子どもたちが楽しめる時を実現したいと、準備のため何度も部会を開いたり、遅くまで準備をしていただきました。本当にありがとうございました。



フェスティバルに合わせて、野沢小40周年記念の集いも行いました。「スケートクラブがあり、学校の近くの田んぼリンクで授業しました」「校庭の時計台はずっとあります」「お父さんが入学式で撮った同じ場所で僕も写真を撮りました」保護者の皆さんから寄せられた声をもとに、児童会の皆さんの進行で野沢小の今と昔をふり返りました。

この40年間で野沢小を卒業した卒業生は4519人。今野沢小で学んでいる子どもたち531人を合わせて5050人。5050人の思いと支えて下さった保護者の皆さん、ご家族、地域の皆さん、すべての皆さんの思いが繋がって野沢小は40周年を迎えることができました。これからの野沢小を創っていくのは一人ひとりの子どもたちです。野沢小が100周年を迎えるとき、子どもたちは皆60歳を越えています。100年に向けて積み上げられるだけの一步ではなく、子どもたちには一步が一步として輝くような歩みをしてほしいそんなことを思いました。

野沢小コミュニティスクール

18名というたくさんのボランティアの皆さんにおいでいただき、5年生の「わら細工」の学習を行いました。体育館いっばいに18のグループに分かれ、1グループに一人ずつ講師としてボランティアの皆さんに入ってください、ゴボウ締めをつくりました。加藤千尋さん(御代田町)が全員分のすぐった(きれいにした)藁や飾り、松なども準備してくださいました。一人ひとりに丁寧に教えていただき、藁の感触を味わいながら一生懸命藁ないに取り組む子どもたちの姿が印象的でした。



1月・2月の予定

※今後の状況によっては変更の可能性もあります。

1月

- 1月9日(月)まで 年末年始休業(12/28～)
- 10日(火) 3学期始業式 4時間授業
- 11日(水) スキー教室(4・5・6年) そり教室(1年)
- 13日(金) 全校5時間授業
- 16日(火) 児童会⑪
- 18日(水) PTA反省会
- 19日(木) R5年度児童会立会演説会・児童会選挙
- 20日(金) 読み聞かせ
- 24日(火) 児童会⑫
- 25日(水) CS運営委員会
- 27日(金) 読み聞かせ 幼保小連絡会
- 28日(土) 佐久地区重唱発表会発表会
天来記念館書き初め展(～2/5)
- 31日(火) 授業参観(5年)

2月

- 2月2日(木) 野沢中学校説明会
- 3日(金) 引落日⑩
職員研修のため全校5時間授業
- 6日(月) 授業参観(1・2年)
- 7日(火) 児童総会
- 8日(水) PTA引継会
- 9日(木) 授業参観(3・4年)
- 10日(金) 来入児保護者会
- 11日(土) アンサンブル交歓会 建国記念の日
- 16日(木) 授業参観(6年) CS推進委員会
- 21日(火) 児童会(準備委員会)
- 22日(水) CS運営委員会
- 23日(木) ありがとうコンサート
- 24日(金) 体育施設利用団体会議
- 27日(月) 支部児童会

◆子ども達の笑顔のために

26日(月)に延期されていた開校40周年記念のつどい・野沢フェスティバルが行われました。この日のために、企画部の皆さんやお手伝いの皆さんが何度も来校し準備して下さいました。23日の前日準備では、それぞれの担当の保護者同士で、最終準備と最終打合せをして下さいました。そのお陰で当日はスムーズに体験等を子ども達は楽しむことができました。

子ども達の姿を見て、ある職員が「あんなに子ども達嬉しそうな笑顔を見せてくれるんですね。PTAの方々の力には感服します」と呟いていました。

子ども達の笑顔のために時間をやりくりして下さい、力を注いで下さる保護者の方々のお陰で2学期も無事終了することができます。心より感謝いたします。今後ともよろしく願いいたします。

良いお年をお迎え下さい。

◆年末年始休業中も体調管理お願いします

年末年始休業中の体調管理もお願いします。新型コロナウイルス陽性、濃厚接触者になった場合、オクレンジャーでお知らせ下さい。大きなケガやインフルエンザ等の罹患についても報告できるようにしておきますので、報告をお願いします。素敵なお休みにしてくれることを願っております。